

Münster

Erfolgreicher Bürgerhaushalt

[07.07.2011] Die Stadt Münster hat ihren ersten Bürgerhaushalt abgeschlossen. Mit der Beteiligung zeigte sich die Stadt sehr zufrieden: Die insgesamt 440 Vorschläge sind von knapp 3.900 Bürgern bewertet worden.

Ihren ersten Bürgerhaushalt hat die Stadt Münster als Erfolg bezeichnet: Insgesamt haben sich rund 3.900 Bürger online, auf Versammlungen sowie im Rahmen einer schriftlichen Umfrage aktiv an der Bewertung von 440 Vorschlägen zum Haushalt beteiligt. Die 90 am besten bewerteten Ideen werden nun von der Stadtverwaltung mit Stellungnahmen versehen bevor sie zur Diskussion an die politischen Gremien weitergeleitet werden. Wie die Stadt Münster mitteilt, befassen sich die ausgewählten Vorschläge unter anderem mit den Themen öffentliche Grünanlagen, KiTas, Schulen und Sportanlagen sowie mit Energieeffizienz und Umweltschutz. Stadtkämmerin Helga Bickeböller: „Wie in vielen anderen Bürgerhaushalten spielt außerdem auch in Münster das Thema Verkehr eine große Rolle. Münstertypisch befassen sich allein elf Vorschläge mit dem Fahrrad.“ Unter den 90 Vorschlägen auf der Bestenliste seien sowohl Einsparvorschläge als auch solche, die zu Mehrausgaben führen würden. Im Dezember will sich der Rat der Stadt Münster abschließend mit den Bürgervorschlägen befassen und entscheiden, welche in den Haushaltsplan 2012 aufgenommen werden.

(bs)

<http://www.buergerhaushalt.stadt-muenster.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Münster, Bürgerhaushalte, E-Partizipation, Bürgerbeteiligung